

PEMDES

Polsek Ciranjang Gelar Patroli Cipkon/KRYD dan Operasi Knalpot Brong untuk Antisipasi C3, Geng Motor, Tawuran, serta Lakalantas

Cianjur - CIANJUR.PEMDES.WEB.ID

Jun 28, 2024 - 15:07



Polsek Ciranjang Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli Cipta Kondisi (Cipkon)/Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD), Someah, serta Operasi Knalpot Brong pada Jumat malam. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi

kejahatan C3 (Curat, Curas, Curanmor), aksi geng motor, tawuran, kecelakaan lalu lintas (Lakalantas), serta gangguan kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Ciranjang.

Patroli ini dipimpin oleh Aiptu Apep Suwanto (Pawas) dan didukung oleh Aiptu Sutarya (Panit Patroli), Aipda Irfan F (SPK), serta Bripka Harry A, SH (Reskrim). Kegiatan ini dilakukan atas arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Ciranjang, Kopol Dadan Nugraha W, SH.

Dalam kegiatan patroli, tim Polsek Ciranjang menasar berbagai titik rawan yang berpotensi menjadi lokasi tindak kriminal dan gangguan kamtibmas. Aiptu Apep Suwanto menyatakan, "Kami melakukan patroli secara intensif untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Ciranjang. Fokus utama kami adalah mencegah tindak kriminal, aksi geng motor, dan tawuran yang meresahkan masyarakat."

Selain patroli rutin, Polsek Ciranjang juga mengadakan operasi khusus terhadap kendaraan dengan knalpot brong yang sering kali menimbulkan kebisingan dan ketidaknyamanan di lingkungan. Aiptu Sutarya menambahkan, "Operasi knalpot brong ini bertujuan untuk menertibkan kendaraan yang tidak sesuai dengan standar dan mengganggu ketertiban umum. Kami berharap masyarakat dapat lebih nyaman dan aman dalam beraktivitas."

Kapolsek Ciranjang, Kopol Dadan Nugraha W, SH, menegaskan pentingnya kegiatan ini dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. "Patroli Cipkon/KRYD dan operasi knalpot brong ini adalah bagian dari upaya kami untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat. Kami berkomitmen untuk terus melakukan patroli dan operasi serupa guna mengantisipasi segala bentuk gangguan keamanan," ujar Kopol Dadan Nugraha W, SH.

Kegiatan patroli dan operasi yang berlangsung hingga larut malam ini diharapkan dapat meningkatkan rasa aman di tengah masyarakat, serta meminimalisir potensi gangguan keamanan. Polsek Ciranjang berkomitmen untuk terus hadir dan berperan aktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukumnya.